



Oposición busca parar nuevo plan de estudios

• Por Yulia Bonilla y Magali Juárez

ANTE LA CRISIS EDUCATIVA y la falta de un diagnóstico oportuno en la materia tras la pandemia, la coalición Va por México buscará desde el frente legislativo que se priorice la atención a las deficiencias académicas y que, de resultar necesario, se frene el nuevo plan de estudios impulsado por la Secretaría de Educación Pública (SEP).

En entrevista con *La Razón*, Sayonara Vargas, diputada del PRI e integrante de la Comisión de Educación en San Lázaro, afirmó que el bloque ya alista una ruta legislativa para abatir la desigualdad en las aulas, pues "nadie se da cuenta que tenemos dos años de aprendizajes perdidos".

"En la alianza Va por México estamos realizando ya un documento que en breve vamos a presentar a la Comisión, (para) generar una estrategia clara, para mejorar los aprendizajes y revisar a detalle los programas que se están poniendo y, si es necesario, que no se realicen y que no se lleve a cabo", dijo.

La diputada señaló que a lo que se oponen es a un plan de estudios que, dijo, no está bien diseñado, por lo que se generarán grupos de trabajo con especialistas para generar la propuesta y presentarla ante la dependencia encargada.

Por otro lado, la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, acusó al Presidente Andrés Manuel López Obrador de preocuparse más por las elecciones que por atender la deserción escolar, y sugirió que se debe considerar los estudios que ubican a México como el segundo país de América Latina con más abandono escolar.

"No lo tiene la SEP (el diagnóstico), pero si las ONG, y México es el segundo país en América Latina con más deserción en esta etapa y es terrible, porque el Gobierno está obsesionado con la siguiente elección, pero no está obsesionado con la siguiente generación, lo que están viviendo los niños y adolescentes es que están saliendo de las escuelas y en lugar de que el Presidente se ocupe de resolver ese problema es estar pensando en la siguiente campaña", manifestó.

EL TIP

LA PRUEBA piloto del nuevo plan de estudios que anunció recientemente la SEP para educación básica, iniciará el próximo mes de octubre en 960 escuelas de todo el país.